

**Procès-verbal
du Conseil d'établissement
de l'école du Tourne-Vent**

Procès-verbal de la séance extraordinaire du Conseil d'établissement de l'école du Tourne-Vent tenu le 9 septembre 2022 par courriel.

ÉTAIENT PRÉSENTS

Yves Debigaré, parent
Évelyne Blain, parent
Catherine Goupil, parent
Mathieu Bélisle, parent
Dominic Cyr, parent
Véronique Banville, parent
Marie-Josée Clément, enseignante
Marie-France Levasseur, enseignante
Nathalie Plouffe, enseignante
Marie-Josée L'Écuyer, enseignante
Isabelle Leclerc, service de garde
Chantal Villeneuve, personnel de soutien

PARTICIPAIT ÉGALEMENT

Marie-France Grenier, directrice

ÉTAIT ABSENT

Marie-Claude Gagnon, enseignante

1. Dossier courant

1.1 Fermeture du service de garde le 3 octobre 2022

Le 3 octobre prochain se tiendront les élections provinciales et l'école du Tourne-Vent sera utilisée comme pôle de votation. Élections Québec utilisera la porte principale, les salles de bains ainsi que le gymnase. Avec la technicienne du service de garde, nous avons analysé plusieurs scénarios pour offrir le service de garde pendant la journée. Toutefois, il nous est impossible de garantir la sécurité des élèves par une étanchéité entre le pôle de votation et les locaux utilisés pour le service de garde, comme le gymnase est situé en plein cœur de l'école.

Considérant que le jour du scrutin est une journée pédagogique, il appartient à la direction et au conseil d'établissement de décider si le service de garde est ouvert ou fermé. La configuration particulière de chaque école et le contrôle des accès entre l'espace servant aux lieux de votation et les espaces utilisés par les élèves doivent être pris en considération, de façon à assurer la sécurité des élèves.

Pour cette raison, Marie-France Grenier propose la fermeture du service de garde le 3 octobre prochain.

Approuvé à l'unanimité

09-09-01